
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 17. Juli 2018, 11:42

Borni sagt es sind noch Lücken offen in der Kaderplanung...der schlürft noch lange keine
Cocktails..

manche Deals waren vllt vor der WM auch gar nicht machbar...

DÜ macht es nicht super...aber mit Ducksch und Stöger haben sie sich mit Sicherheit (Chance-
Risiko-Verhältnis auch aus finanzieller Sicht) gut eingedeckt!
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